
 

 

 

 

 

 

 

                     

 

あけましておめでとうございます。謹んで年頭のご挨拶を申しあげ、皆様のご多

幸を心よりお祈りいたします。今年は辰年です。辰年の中でも甲辰（きのえたつ）

の年で、「新しいことを始めて成功する」「いままで準備してきたことが形になる」

といった、縁起のよい年だそうです。子供達一人一人が目の前の目標を着実に達成しながら、自分の

「夢」に向かって大きく成長するように教職員一同、力を合わせて取り組んで参ります。 

さて、私は正月に必ず見るテレビ番組があります。それは、「箱根駅伝」です。往路復路あわせて 217.1Km

をたった１０名の選手で襷（タスキ）をつなぎながらひたむきに走る…、その姿にいつも感動し、頑張る

エネルギーをもらっています。特に昨年は、宇部市出身の駒沢大キャプテン 山野 力選手 の活躍もあり、

いつも以上に興奮したものです。217.1km といえば、宇部市から九州の佐賀市ぐらいです。とんでもない

距離です。それを１１時間程度で走りきるのですから、本当にすごいです。特に目が釘付けになるのは、

順位を競り合うところです。競り勝つ者と競り負けた者と何が違うのでしょう。力の差というものはある

とは思いますが、最終的には「負けないぞ」という強い心ではないでしょうか。そして、少しでもよい順

位で襷（タスキ）を次の仲間に渡す事、この究極の目標があるから、どの選手も走り続けられるのです。

私たちもそうです。何か目的があるから、苦しいことも頑張れます。目的をもって頑張ることが我慢強さ

や忍耐力(粘り強さ)につながると思います。 

新年を迎えるにあたり、子供達一人ひとりが新たな目標を掲げ頑張ってほしいと思います。箱根駅伝の

選手と同じで、目標に向けて日々努力を積み重ねることで己を成長させ、夢が近づいていきます。この１

年も子供達の主体性を大事にしながら、しっかり自己肯定感を高め、目標が達成できるように教職員一同、

尽力して参ります。本年も本校教育活動に、ご支援・ご協力の程、よろしくお願いいたします。                                                                         

（校長 松坂 等） 
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【学校教育目標】 「挑戦し、未来を拓く『琴芝っ子』の育成」     1月号 

あけまして おめでとうございます 

  

１２月８日（金）に第２回琴芝小学校運営協議会が開催され

ました。「今の琴芝小学校の子供達に育みたい資質・能力は？」

をテーマに２グループに分かれて熟議を行いました。知・徳・

体についてそれぞれ考えました。知では「人の話を聞く」や

「思いや考えを伝える」徳では「おもいやり」や「粘り強さ」

体では「自分の体を鍛える」や「朝 

食を食べる」など、たくさんの意見 

を交流することができました。来年 

度までには、新たな学校教育目標を 

作成予定です。本会議で出た意見を 

参考に作成したいと考えています。 

第２回学校運営協議会が開催されました！ 
  

１１月２８日（火）に持久走大会が開催

されました。早くから体育科で持久走の練

習を各学年で取り組みました。当日は、力

いっぱい全力を出し切って走る子供達の姿

に感動しました。どの子も自分のタイムを

少しでも縮めるために一生懸命頑張りまし

た。保護者の皆様、 

地域の皆様、沿道 

からの声援、本当 

にありがとうござ 

いました。 

走り切った持久走大会！ 
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